



aktion-lechhausen



Kurze Wege, bessere Bildung

Lechhausen fordert
Realschule JETZT!

Gemeinsam schaffen wir's!

Unterschreibe für einen beschleunigten Bau der Realschule Lechhausen und ermögliche unseren Kindern eine optimale Bildung in ihrer eigenen Nachbarschaft!

www.aktion-lechhausen.de

Stadt Augsburg

- Realschule in 10 Jahren
- Turnhalle in 10 Jahren

Wir fordern

- Realschule in 5 Jahren
- Turnhalle in 3 Jahren



In Augsburgs Osten fehlen uns dringend **weiterführende Schulen** wie Gymnasien und Realschulen. Besonders betroffen sind die Stadtteile **Firnhaberau, Hammer-schmiede, Hochzoll** und vor allem **Lechhausen**.

Und weil wir zu wenige Schulen haben, haben wir auch zu wenige Turnhallen. Das ist ein großes Problem für unsere Sportvereine. Sie können nicht so viele Kurse anbieten, wie sie gerne würden, und manche müssen sogar neue Mitglieder ablehnen.

Jetzt gibt es endlich gute Nachrichten: Der Stadtrat hat beschlossen, eine neue Realschule an der Hans-Böckler-Straße zu bauen, und das Land hat (nach 2 Jahren!) zugestimmt. Aber wir dürfen uns jetzt nicht zurücklehnen. Die Stadt spricht immer noch von einer „perspektivischen“ Realschule und plant allein für den Architekturwettbewerb 1,5 Jahre ein. Der Baubeginn könnte laut dem letzten Bericht frühestens 5 Jahre danach sein, und es könnte sich sogar noch weiter verzögern.

Das bedeutet, dass es **mindestens 9–10 Jahre** dauern könnte, bis die Schule fertig ist. Das können wir uns nicht leisten. Unsere Kinder brauchen jetzt eine gute Schule. Deshalb bitten wir Sie: **Unterschreiben Sie unsere Petition und helfen Sie mit**, den Druck auf die Verantwortlichen zu erhöhen.

Wir brauchen diese Schule so schnell wie möglich!



aktion-lechhausen

Aktion Lechhausen ist eine überparteiliche Bürgerinitiative der SPD Lechhausen. Jedoch geht es uns nicht um Parteipolitik, sondern um die Sache – die Zukunft unserer Kinder. Wir laden alle Privatpersonen, Firmen, demokratische Parteien und Organisationen ein, sich gemeinsam und über politische Grenzen hinweg für eine weiterführende Schule in Lechhausen zu engagieren.